



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Publican segundo volumen de Práctica de la Geografía

19 MAR 2009

Práctica de la Geografía

Los Temas Propuestos de
Este Volumen son:
Compendio



2

Así luce la portada del volumen II de Práctica de la Geografía.

El viernes 20 de marzo a las 10:00 a. m se llevará a cabo la presentación del libro “Práctica de la Geografía” volumen II, el cual contiene 12 artículos sobre temas que abarcan desde la Geografía Física hasta la Geografía Humana, pasando por la Geografía Política y el Ordenamiento Territorial.

Entre las 10 temáticas que incluye el libro está la hidrología, cartografía y geomorfología en la parte de geografía física. En geografía humana hay temas de ordenamiento territorial y de geopolítica, entre otros.

La obra está destinada a estudiantes de geografía pero también está disponible para público general con interés por esta materia. El primer volumen de “Práctica de la Geografía” fue presentada en el 2007.

Según lo explica el compilador de la obra, Dr. Jean Pierre Bergoeing, cabe destacar que este libro está basado en las experiencias costarricenses, ya que los artículos fueron escritos por diez profesores e investigadores de la Escuela de Geografía de la Universidad de Costa Rica y además participaron dos académicos del exterior.

Entre los autores se encuentran el geógrafo Dr. Rafael Ángel Mesén, Director de la Escuela de Geografía, el Dr. Gilbert Vargas Ulate, geógrafo especialista en ecología tropical, el Dr. Carlos Granados experto en geografía política y el geomorfólogo MSc. Luis Guillermo Brenes Quesada, entre otros destacados académicos.

Contenidos

En el capítulo de geografía física se incluyen siete artículos: “Efectos Sinérgicos de los Ph Toro I, II y III en el hábitat boscoso y su fauna” del biólogo William Arauz Bran y el geógrafo Max Ureña Ferrero, “Introducción al concepto y uso de matrices en Geografía” del Dr. Rafael Arce Mesén, “Introducción al Modelado Hidrológico” del M.Sc. Christian Birkel y “Métodos y Técnicas para el estudio Fitogeográfico de la vegetación” escrito por el Dr. Gilbert Vargas Ulate.

En este mismo capítulo el Lic. Denis Salazar publica “Procesos hidrodinámicos de sedimentación y transporte en el sistema lagunar de Mata de Limón, Caldera, Puntarenas”, el M.Sc. Francisco Solano aporta “Una contribución desde la geografía afín al estudio de cuencas hidrográficas tropicales”, y el equipo conformado por la M.Sc. Carmen González Giraud y el Dr. Mario Pino Quivira ofrecen una “Guía práctica de Geología costera y playas”.

En el capítulo de geografía humana se presentan tres artículos: “La Evolución de los frentes de colonización agrícola sobre la reserva biológica Alberto Manuel Brenes, 1975-2005” del investigador M.Sc. Luis Guillermo Artavia Rodríguez, “El ordenamiento territorial en Costa Rica” del Dr. Jean Pierre Bergoeing y finalmente el Dr. Carlos Granados Chaverri aporta “Perspectivas para una Geografía Electoral de Costa Rica”.

El libro publicado por la Editorial Tecnológica de Cartago, tiene un costo de ₡9 mil. Para adquirirlo se puede solicitar información en la Escuela de Geografía, ubicada en el 4to piso de la Facultad de Ciencias Sociales o al teléfono 2511-7246.



[Katzy O'Neal Coto.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

katzy.oneal@ucr.ac.cr